
□議員名：森山喜久 

１ 市内小中学校等の暑さ対策について 

論点 
市内小中学校で使用する教室でエアコンが設置されていない教室

は、どのくらいあるのか。 

回答 

普通教室及び理科室等の特別教室とした上で、令和６年９月１日現

在、特別支援教室を含めた普通教室については、エアコンを１００％

設置している。特別教室は図書室や音楽室を中心に２２８教室のう

ち１０４教室に設置しており、設置率は４５.６％である。 

 

論点 エアコン未設置の教室にも配置が必要だと考えるが、どうか。  

回答 

児童生徒の健康面だけではなく、学習環境の向上の観点からも特別

教室でのエアコン設置は効果的であるとは認識をしている。設置に

は相当の財源が必要となるので、当面の設置は困難だと考えている。 

 

論点 令和元年度に設置したエアコンの更新計画はあるのか、ないのか。  

回答 

現在、エアコンの更新に関する年次計画を策定できていないが、良

好な教育環境を維持するため計画の策定は不可欠と考えている。エ

アコン更新は大きな財源負担を伴うので、年度間の負担の平準化を

図りつつ、学校運営に支障を来さないよう、他の市町村の事例等を

参考に研究し、計画策定に努めたい。  

 


